

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# La reforma de las piscinas municipales concluye con la sustitución de los filtros de agua

El Ayuntamiento invierte 30.000 euros para garantizar la calidad

■ Las obras estarán terminadas para la temporada de verano

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta continúa con la mejora y la adaptación de los espacios y las instalaciones deportivas de la localidad para disfrute de la población.

Por ello, en este momento, desde la Concejalía de Fomento se está trabajando para adaptar y renovar los elementos más importantes de las piscinas municipales para tenerlos operativos en la próxima temporada de verano.

Dentro de esta actuación, se renovarán los filtros que trabajan para mantener la calidad del agua de las piscinas. Para lo que se sustituirán por dos filtros nuevos que permitirán renovar todo el agua de las piscinas en cuatro horas a una velocidad de 30 metros cúbicos por hora y metro cuadrado. Los sistemas actuales se encontraban deteriorados debido al uso y al desgaste, ya que llevaban funcionando desde la construcción de las piscinas, hace aproximadamente 30 años. Esta sustitución, con la que se conseguirá que el agua de las piscinas tenga una mejor calidad, supondrá una inversión de 25.000 euros.

Además, se instalará un peachimetro en cada uno de los vasos para adaptar las instalaciones y cumplir con la normativa vigente actualmente. Con estos dispositivos se medirá y dosificará de forma automática el ph del agua para mantenerlo en unas condiciones óptimas y aptas para el uso de los miles de usuarios que cada verano llenan las instalaciones municipales de baño.

Las obras comenzarán du-



Angel Trigo, Marta Labrador e Isabel Sánchez en las piscinas. | EÑE

rante el mes de febrero y estarán concluidas antes de la apertura del recinto el próximo mes de junio para iniciar la nueva temporada de verano.

En este sentido, como afirma la concejal de Fomento, Marta Labrador: "Esta inversión, que supone en torno a 29.000 euros, busca por un lado modernizar aquellos elementos más obsoletos de la instalación para ofrecer el mejor servicio a los usuarios y, por el otro, adaptarlos y así poder cumplir con la normativa vigente".

Esta mejora se suma a la re-

forma integral que el Consistorio realizó hace casi dos años con la renovación de los 140 metros cuadrados de las zonas de los baños y los vestuarios, el saneamiento, así como del acceso al recinto, que era una reiterada demanda por parte de los usuarios de las piscinas cada verano.

Instalaciones a las que se unen las actividades que se realizan durante el invierno en la piscina climatizada, que también congregan a medio millar de vecinos que dan continuidad a los cursos y baños para hacer deporte o mejorar la salud.

## ■ VILLARES DE LA REINA



José Martín, alcalde, y Miguel Ángel Pérez, edil de Urbanismo. | EÑE

# El Consistorio arregla la ronda que delimita el casco urbano con la plantación de 162 árboles

EÑE | VILLARES

El Ayuntamiento de Villares ha concluido la plantación de arbolado en la Ronda de las Provincias, el vial de cierre del perímetro del casco urbano entre la rotonda que une las carreteras de Fuentesauco y de Cabrerizos y es utilizado a diario, y más en las épocas de buen tiempo, por numerosos deportistas y vecinos para pasear, así como usuarios del carril bici.

Una actuación que ha supuesto una inversión de

10.000 euros y ha permitido plantar 162 alcorques en las aceras de ambos lados, en los que se han plantado de forma alterna en cada acera, la mitad de ejemplares de hoja perenne y caduca.

El objetivo municipal es que la avenida tenga una combinación de especies y mayor vistosidad. Además, se han instalado 486 tutores de madera para afianzar su crecimiento y proteger los nuevos árboles del viento y el vandalismo.



**Charla sobre envejecimiento activo.** Un grupo de vecinos participó ayer en la charla-taller sobre prevención del deterioro cognitivo en la edad adulta, en la que los especialistas ofrecieron pautas y herramientas para mejorar y fomentar el envejecimiento activo. | EÑE

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



### Concluye con éxito la campaña solidaria de CDN

El programa 'Ciudad de los Niños' (CDN) de Carbajosa ha concluido con éxito de colaboración la campaña 'El Trío Solidario', que ha consistido en la recogida de ropa, alimentos y juguetes para colectivos y familias que atraviesan situaciones difíciles. EÑE

## CABRERIZOS



### Primera reunión del año del Club de Lectura

Los componentes del nuevo Club de Lectura de la Biblioteca Municipal de Cabrerizos mantuvieron su primera reunión del año para seguir comentando el libro 'Amok', de Stefan Zweig, y seguir descubriendo secretos y detalles de la historia. | EÑE